

Le groupe nucléaire [AREVA](#) (T : 01.34.96.00.00) a achevé la phase de "rinçage" de l'ancienne usine d'enrichissement d'uranium d'[EURODIF](#) au Tricastin (Pierrelatte), marquant ainsi une étape importante dans son démantèlement. Cette étape a permis de "réduire de manière drastique la quantité de matières nucléaires et chimiques présentes dans l'usine pour assurer la sûreté des opérations suivantes qui consistent à déconstruire celle-ci", a expliqué le groupe. "La prochaine étape consistera, en 2016, à achever l'assainissement des groupes de diffusion gazeuse". L'exploitation de Georges-Besse I a cessé en 2012, après avoir assuré pendant 33 ans jusqu'à 1/4 de la capacité mondiale d'uranium enrichi, par la méthode dite de diffusion gazeuse. A partir de 2011, elle a été progressivement remplacée par l'usine Georges-Besse II, qui utilise la centrifugation, procédé moins coûteux en énergie. www.aveva.com